

TELEmeet ermöglicht weltweite Dial-Out Konferenz

Dresden, 07.10.2009 – Mit TELEmeet können Sie jetzt während einer Telefonkonferenz weitere Teilnehmer bequem anrufen. Diese werden dann direkt mit der Konferenz verbunden.

Normalerweise wählen sich alle Teilnehmer selbst in das Konferenzsystem ein. Bei TELEmeet können Teilnehmer jetzt auch direkt vom System aus angerufen werden. Dies erlaubt ein Maximum an Flexibilität. Treten in einer Konferenz Fragen auf, kann der Fachmann einfach angerufen und mit in die Konferenz geschaltet werden.

Da für den Angerufenen keine Kosten entstehen, bietet sich diese Technik auch für Konferenzen mit Kunden an, um diesen die Telefonkosten für die Einwahl zu ersparen. Aber auch für den Konferenzveranstalter bietet TELEmeet extrem günstige Gebührensätze. So kostet eine Verbindung in das deutsche Festnetz inklusive aller Konferenzkosten nur 8 Cent/Minute. Verbindungen ins Ausland können schon ab 11 Cent/Minute aufgebaut werden.

Die Verbindung wird über das Webinterface gesteuert. Nach Eingabe der Rufnummer wird der Anschluss angewählt. Sobald die Verbindung steht, wird diese ohne Umwege direkt mit der Konferenz verbunden.

Internet-Links

TELEmeet: <http://www.telemeet.de>
Dial-Out-Verbindungen <http://www.telemeet.de/dialout.html>

Ihr Ansprechpartner bei Rückfragen

Tobias Bruns
Königsbrücker Str. 42
01099 Dresden
Tel.: 0351 / 7999 7016-6
presse@telemeet.de

Über TELEmeet

TELEmeet ist ein Webportal für die Durchführung von professionellen Telefonkonferenzen. Neben der eigentlichen Konferenzfunktion stehen dem Nutzer über ein Webinterface viele zusätzliche Funktionen zur Verfügung.

TELEmeet Telefonkonferenzen

Ein Angebot von Tobias Bruns IT-Solutions • Königsbrücker-Str. 42 • 01099 Dresden
Telefon: 0351 / 7999 7016-6 • Telefax: 0351 / 7999 7016-9 • USt-Id: DE-251963999